

Palabras de despedida

A nuestro inolvidable maestro Augusto Carrillo Sabogal

Con el tiempo hay personas que a través de sus enseñanzas hacen un gran aporte en nuestras vidas, incluso que despiertan algo especial en nosotros, han sido capaces de hacernos abrir los ojos irreversiblemente a un mundo que desconocíamos y transforman nuestra forma de ver el mundo.

Entre estas personas se encuentra nuestro recordado y apreciado maestro Augusto Carrillo Sabogal, quien durante toda su experiencia de vida a nuestro lado se esforzó por compartir con nosotros no solo sus conocimientos, sino que además con su sonrisa franca, sincera y abierta nos brindó alegría en momentos difíciles y nos ayudó a ser mejores personas y profesionales.

Sus enseñanzas fueron mucho más allá de unos contenidos, a su lado tuvimos importantes aprendizajes para la vida, sabía cómo despertar nuestra admiración y motivación de una manera notable y con el paso de los meses y los años, en nuestros espacios académicos, se convirtió en una inspiración.

Hoy en medio del cambio al que nos sometió el mundo y en estos tiempos de confinamiento con la triste partida de Augusto, quien siempre estará en nuestras memorias, escribo estas



Augusto Carrillo Sabogal (q.e.p.d.)

sentidas palabras de agradecimiento por su paciencia, respeto, honestidad, perseverancia y afecto. Nos quedaron sus enseñanzas y su ejemplo de vida.

Hasta siempre maestro amigo y compañero.

Sandra Patricia Pinto Espinosa